

P o s t w ä g e n

Kommen hier an; Samstags einer von Frankfurt nach Basel.

Mittwoch Nachs einer von Frankfurt über Kehl nach Basel.

Der erste Wagen kommt Sonntags Abends von Basel zurück, und geht über Bühl nach Frankfurt.

Der zweyte kommt Mittwoch Abends von Basel und geht über Kehl nach Frankfurt zurück.

Samstag kommt der Postwagen von Augsburg, Konstanz und Schaffhausen über Donaueschingen hier an, und geht alle Montag Mittag von hier dorthin ab, wo längstens bis 10 Uhr Morgens die Paquete aufgegeben werden müssen.

Am Mittwoch und Samstag kommt Früh 8 Uhr die fahrende Post von Altbreysach und gehet Mittags 1 Uhr wieder zurück, wer sich solcher bedienen will, hat sich im römischen Kaiser zu melden.

Wer sich der Postwagen bedienen will, hat sich deshalb bey der Großh. Badisch. fahrenden = Postexpedition einschreiben zu lassen, auch die Paqueter an den Postwagenstagen aufzugeben, und auf denselben den Werth und das Gewicht deutlich so wie den Aufgabsort zu bemerken.